

- «Полезная встреча»; «Музыкальный калейдоскоп» [статья]: [Текст] // «Усть-Илимская правда». – 2015. – 16 апр.
- «Новые имена и возможности» [статья]: [Текст] // «Что, где». – 2015. – 9 дек.
- Шпак, О. «Школа творческих открытий» [статья]: [Текст] / Ольга Шпак // «Усть-Илимская правда». – 2015. -10 дек.
- Виноградова Ю. «Новые успехи усть-илимских артистов» [статья]: [Текст] / Юлианна Виноградова// «Усть-Илимская правда». – 2016. – 4 февр.
- «Встреча с юным художником» (открытие первой персональной выставки участника ТО «СТИМУЛ» Л. Дмитриева, организаторы: М. Сафиулин и О.Фокина) [статья]: [Текст] // «Усть-Илимская правда». – 2016. – 26 мая.
- Шпак О., «Усть-Илимск представлен достойно!» [о третьей победе Максима Сафиулина в Братске за последние полтора месяца]: [Текст] // информационный портал «Мой Усть-Илимск». – 2013. – 7 ноября.
Ссылка: <http://www.myui.ru/blog/shanson/2013-11-07-516>
- «Лучшие знатоки награждены» [об участниках викторины «Равнение на флаг и герб», посвященной Дню флага и юбилею города, а также победителе Максиме Сафиулине]: [Текст] // информационный портал «Мой Усть-Илимск». – 2013. – 8 окт.
- «Усть-Илимец победил!» [заметка о победе Максима Сафиулина в региональном музыкальном конкурсе]: [Текст] // информационный портал «Мой Усть-Илимск». – 2013. – 30 сент. Ссылка: <http://www.myui.ru/blog/pobeda/2013-09-30-494>
- Жгунцова Л. «Праздник Великой Победы» [отражение творческой деятельности усть-илимских артистов и исполнителей в патриотической тематике] / Любовь Жгунцова/ «Вестник». – 2013. – 7 мая.
- Телесюжет о подготовке двух усть-илимцев к московскому парамузыкальному фестивалю (один из участников М. Сафиулин) – местное телевидение ИРТ. – декабрь 2012.
- «Слава сильным духом и телом» (концертная программа ко Дню ВДВ, в которой принимали участие местные звезды, в их числе М. Сафиулин) / «Усть-Илимская правда», 08.2012
- Квакина Н. «Я и мои друзья» [о покорении кеульской сцены усть-илимскими музыкантами, в их числе Максим Сафиулин]: [Текст] / Н. Квакина// «Вечерний Усть-Илим». – 2005. – 8 дек.
- Николаева Е. «На «Перекрестке судьбы» [шоу звезд усть-илимской эстрады, в их числе М. Сафиулин]: [Текст] / Е. Николаева// «Вечерний Усть-Илим». – 2000.